

Hari ke-32 Kampanye, Andra Soni Blusukan ke Kabupaten Serang, Programnya Disebut Bagus

written by Kabar 6 | 26 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Menjalani masa kampanye di hari ke-32, calon Gubernur Banten nomor urut 02, [Andra Soni](#) menyapa warga Kabupaten Serang, pada Sabtu, (26/10/2024). Andra mendatangi sekitar empat kecamatan.

Kegiatan Andra Soni diawali dengan senam sehat bersama warga di Grand Pesona Waterpark Desa Mangkunegara Kecamatan Bojonegara. Senam yang melibatkan sejumlah artis seperti Citra Kirana, Marshel Widiyanto, Rezky Adtya dan Celine Evangelista.

Selain itu, kegiatan kampanye Andra ini juga diikuti juga oleh calon Bupati Serang, Ratu Zakiyah, Anggota DPRD Banten Taufiq Hidayat dan Wakil Rakyat dari DPRD Kabupaten Serang, H. Maksun, Ahmad Muhibbin dan lainnya. Setelah itu, Andra Soni langsung menyapa warga Waringinkurung, Kramawatu, dan Anyar.

****Baca Juga:**[Dihadapan Ratusan Tokoh Masyarakat dan Ulama, Andra Soni Ungkap Tiga Pesan Penting Prabowo Subianto](#)

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Serang, H. Maksud berdo'a, ke depan Provinsi Banten dipimpin oleh Andra Soni-Dimyati Natakusumah dan Kabupaten Serang dipimpin Ratu Zakiyah-Najib Hamas.

"Kami dari Partai Gerindra mengharapkan khusus masyarakat nanti tanggal 27 November saya harapkan supaya masyarakat kita memilih datang ke TPS masing-masing untuk memilih Bapak Andra Soni sebagai Gubernur Banten dan Ibu Zakiyah sebagai Bupati Serang," ajaknya.

Ia menyebut, Andra Soni dan Ratu Zakiyah punya program yang langsung bisa dinikmati masyarakat. "Beliau (Andra Soni) punya program sekolah gratis, pembangunan adil merata dan tidak korupsi," katanya.

Calon Gubernur Banten nomor urut 02, Andra Soni dalam kesempatan tersebut menyampaikan kepada masyarakat Kabupaten Serang, bahwa dirinya mendapat tugas dari Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto untuk maju sebagai calon Gubernur Banten.

"Pak Prabowo menitipkan tiga pesan untuk saya ketika menugaskan saya maju sebagai calon Gubernur Banten. Pesan yang pertama buat masyarakatnya cerdas, karenanya saya punya program sekolah gratis, anak-anak kita susah buat sekolah, mau sekolah kalah sama jarak, mau sekolah kalah sama yang punya uang, yang dekat dengan pejabat," katanya.

"Karenanya kita mudahkan sekolahnya dengan Pak Prabowo memberikan makan siang bergizi dan saya memfasilitasi sekolah gratis. Kedua, pesan Pak Prabowo buat masyarakat Banten sehat. Ibu-ibu ketika kita sakit di rumah sakit, pake bpjs pasti bilangannya kamarnya penuh. Maka kita harus permudah akses kesehatan masyarakat, kita fasilitasi," tambahnya.

Selanjutnya yang pesan ketiga kata dia, adalah membuat kantong masyarakatnya tebal. Di Banten itu lanjut dia, provinsi dengan

tingkat pengangguran tertinggi se-Indonesia.

“Mau kerja harus sogok-menyogok, yang menyogok dan yang disogok, sama-sama korupsi. Maka saya akan memastikan untuk membuka lapangan pekerjaan seluas-luasnya untuk masyarakat Banten. Karenanya ibu, saya juga selalu menyampaikan untuk tidak Korupsi, semua bisa berjalan asalkan tidak korupsi,” tegasnya.

Untuk itu kata Andra, dirinya bersama Ratu Zakiyah meminta dukungan kepada masyarakat Kabupaten Serang agar dipercaya memimpin Banten dan Kabupaten Serang.

“Karenanya kita mohon dukungannya, bukan cuma dukungan bu, kita mohon untuk dipilih. Kemaren, presidennya nomor berapa? Nomor 2, Bupati dan Gubernurnya juga pilih nomor 2, biar gampang ingetnya, ingat nomor 2,” kata Andra.

Salah satu Warga Banten yang mengikuti senam sehat, Fatih memberikan semangat kepada Andra Soni untuk terus maju dan bisa memenangkan kontestasi Pilkada 2024.

“Maju terus, semoga lebih baik lagi masyarakatnya, yang gak kerja tolong diperhatikan Pak Andra,” katanya.

Ia juga mengatakan, jika program-program Andra Soni di antaranya sekolah gratis SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta harus diwujudkan. Program tersebut dinilai bagus untuk kemajuan Banten.

“Harus dimajuin, dilaksanakan, program bagus,” ucapnya.(Red)